

PRAKATA

Segala puji bagi Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **“Hubungan Karakteristik Wirausaha dengan Motivasi Berwirausaha pada Mahasiswa Pertanian”** sebagai salah satu prasyarat untuk dapat menyelesaikan studi pada program sarjana (S1) di Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi.

Tersusunnya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karenanya pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyusunan skripsi ini, khususnya kepada Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. selaku Ketua Pembimbing dan Wali Dosen penulis, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Anggota Pembimbing dan Ketua Jurusan Agribisnis atas arahan, motivasi, dan saran yang telah diberikan. Terima kasih juga kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. dan Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Penguji, serta Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Penelaah yang telah memberi masukan dan saran sehingga mendorong penulis dalam menyempurnakan penulisan skripsi ini. Selanjutnya ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati., Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, serta seluruh Dosen dan Staff di lingkungan Fakultas Pertanian dan Universitas Siliwangi.

Ucapan terima kasih juga ingin penulis sampaikan kepada orang tua tercinta, Ayahanda Nunuh Nuhrodin dan Ibunda Nanih Nuryanah, kakak dan adik tersayang, Muhammad Rabbani Idris, Alia Firdaus, Salman Maulana Arif, Kamila Azmi Febriany, dan Fahira Millati Thoyyibah, serta seluruh keluarga besar yang senantiasa memberikan dukungan moril, materil serta doa yang selalu menyertai langkah penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi. Terima kasih juga kepada Mahasiswa Fakultas Pertanian Angkatan 2019 yang telah berjuang bersama selama masa perkuliahan, serta teman-teman yang telah menemani, memberikan semangat, juga memberikan banyak bantuan dan dukungan yang namanya tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan, namun demikian penulis berharap hasil penyusunan skripsi ini dapat memberikan informasi dan wawasan yang bermanfaat

baik bagi penulis secara pribadi, seluruh pembaca dan pihak-pihak terkait penelitian ini khususnya bagi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi sebagai bahan pertimbangan yang dapat digunakan sehingga penulis dapat memberikan sedikit kontribusi untuk perbaikan Fakultas Pertanian kedepannya.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis